Protokoll:

Die CDU-Fraktion regt an, dass der Bahnhaltepunkt an sich nochmals auf die Tagesordnung gerufen und beraten werden solle.

Oberbürgermeister Langner führt aus, dass diesbezüglich bereits Gespräche stattfinden würden.

Herr Seuling (Behindertenbeauftragter) merkt an, dass bei der Entwicklung eine barrierefreie Erschließung über die Bahn hinweg Teil des Plans gewesen sei.

Baudezernent Flöck gibt an, dass diese Brücke über die Bahn ein Wunsch aus den Stadtteilen sei. Bislang hätte die Verwaltung allerdings lediglich den Auftrag, dies zu prüfen. Ein politischer Beschluss sei hierzu noch nicht gefasst worden.